

NIVEAU A1

Vous maîtrisez quelques formes grammaticales de façon limitée avec un vocabulaire fait de mots et de phrases isolés. Votre discours peut être incompréhensible, nécessitant un soutien et des conseils supplémentaires. L'homme dans la vidéo est polonais, sa prononciation est donc déjà compatible avec l'anglais.

<https://www.youtube.com/watch?v=KqXI5giyz1Q>

NIVEAU A2

Vous maîtrisez suffisamment quelques formes grammaticales simples en utilisant un vocabulaire réduit pour parler de situations quotidiennes. Votre discours est relativement compréhensible et vous pouvez maintenir des échanges simples malgré les difficultés.

<https://www.youtube.com/watch?v=ycc2G4Ryn3Y>

de 1'15" – 3'05"

You show sufficient control of a few simple grammatical forms, using a narrow range of vocabulary to talk about everyday situations. Your speech is for the most part comprehensible and you can maintain simple exchanges despite difficulties.

NIVEAU A2+

Vous maîtrisez la grammaire de base un peu mieux que la moyenne, avec un vocabulaire suffisant pour aborder des sujets familiers. Vous avez une certaine fluidité, malgré les hésitations et les pauses. Vous démontrez une certaine perception de l'accentuation et de l'articulation des mots. Vos échanges révèlent les premières étapes dans le développement d'un sujet.

<https://www.youtube.com/watch?v=MdUVbWQTt7g>

You show better than average control of basic grammatical forms, with a decent level of vocabulary on familiar topics. You show the beginnings of fluency, despite hesitations and pauses. You demonstrate some perception of word stress and articulation. Your exchanges reveal the first steps in development of a discussion.

NIVEAU B1

Vous possédez une bonne maîtrise des formes grammaticales simples et utilisez un vocabulaire suffisant pour aborder divers sujets familiers. Vous pouvez produire des réponses étendues avec quelques hésitations et les contributions sont principalement pertinentes, avec des dispositifs de liaison de base (et, ou, dans, mais, si, etc.). Votre prononciation est en grande partie compréhensible, avec un certain contrôle de la tonalité et de l'accentuation tonique des mots. Vous initiez et répondez de manière appropriée, en maintenant l'interaction avec peu d'aide.

<https://www.youtube.com/watch?v=QwIBZc9MrJA>

de 2'40" – 4'20"

You possess good control of simple grammatical forms, employing an adequate accumulation of vocabulary for discussing various familiar topics. You can produce extended responses with some hesitations and the contributions are mostly relevant with basic linking devices (and, or, in, but, if, etc.). Your pronunciation is largely understandable, with some control of tonality and word stress. You initiate and respond appropriately, keeping the interaction going with little help.

NIVEAU B1+

Vous avez un bon contrôle des formes grammaticales simples, et vous essayez d'utiliser des formes plus complexes, même si cela reste compliqué. Vous utilisez une gamme de vocabulaire approprié pour échanger vos points de vue sur différents sujets. Vous pouvez produire de plus longues périodes de parole et faire des contributions pertinentes avec répétition. Des éléments cohésifs plus complexes apparaissent dans votre discours (par exemple, parce que, d'autre part, etc.) La prononciation est intelligible, l'intonation est appropriée et la précision des mots est généralement exacte. Vos discussions montrent les débuts de la négociation et la formation d'un résultat.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=101&v=8R3wVyECJ5Y

de 57"-2'4"

You have good control with simple grammatical forms, plus attempt to use more complex forms, even if unsuccessful. There is a range of appropriate vocabulary with which to exchange your views on different topics. You can produce longer periods of speech and make relevant contributions with some repetition. More complex cohesive devices appear in your speech (for example, because, on the other hand, etc.) Pronunciation is intelligible, intonation is appropriate, and word stress generally accurate.

Your conversations display the beginnings of negotiating and forming an outcome.

NIVEAU B2

Vous parvenez à utiliser certaines formes grammaticales complexes correctement. Votre vocabulaire contient plus de couleurs et de nuances pour discuter d'opinions sur différents sujets. Vous pouvez parler continuellement pendant une longue période avec un peu d'hésitation et/ou quelques pauses. Il y a peu de répétition, plus une bonne gamme de dispositifs cohésifs (cependant, sinon, alors que, malgré, etc.). La prononciation est compréhensible avec peu d'effort de la part de l'auditeur. L'intonation et les mots accentués sont exacts aux 2/3 du temps et les sons individuels sont clairs. L'initiation et la réponse à la communication sont spontanées, la discussion ayant un développement et des résultats clairs.

<https://www.youtube.com/watch?v=1syXYTG4qVY>

You have the ability to use certain complex grammatical forms correctly. There is more color and nuance in your vocabulary with which to discuss opinions on different topics. You can speak continually for a long time with a bit of hesitation and/or a few pauses. There is limited repetition, plus a good range of cohesive devices (however, otherwise, whereas, despite, etc.). Pronunciation is comprehensible with little effort on the part of the listener. Intonation and word stresses are accurate 2/3 of the time and individual sounds are clear. Initiation and response to communication is spontaneous, with a discussion having clear development and outcomes.

NIVEAU C1

Vous maîtrisez parfaitement un large éventail de formes grammaticales simples et un bon nombre de formes complexes. Tout au plus, vous ne faites que quelques erreurs mineures. Vous utilisez une gamme étendue de vocabulaire subtil pour échanger des points de vue et les mêmes mots ne sont pas utilisés trop souvent. La parole prolongée se produit avec peu ou pas d'hésitation. L'organisation des idées est évidente, avec un bon usage des marqueurs de discours. Un auditeur n'a pas à travailler du tout pour comprendre votre discours. Vous articulez, mettez l'intonation, et accentuez correctement les sons individuels 80% du temps. Vous initiez et répondez de manière appropriée aux discussions en reliant vos propres contributions à celles d'autres intervenants. La discussion est développée et orientée dans une certaine direction.

https://www.youtube.com/watch?v=gslljlw_KPM

OU

<https://www.youtube.com/watch?v=VKd1eCS4Rbs>

You have excellent control of a broad range of simple grammatical forms and a good number of complex ones. At most, you make only a few minor mistakes. There exists a good range of subtle vocabulary to exchange views and the same words are not used too often. Prolonged speech occurs with little or no hesitation. The organization of ideas is evident, with good use of discourse markers. A listener does not have to work at all to understand your speech. You articulate, intonate and stress individual sounds correctly 80% of the time. You initiate and respond appropriately in discussions, linking your own contributions to those of other speakers. The discussion is developed and steered in a certa